

Estimados compañeros/as,
mi nombre es Jesús M. González, soy Profesor en la Universidad de las Islas Baleares (España) y Presidente del Grupo de Geografía Urbana (GGU) de la AGE (Asociación de Geógrafos Españoles).

El GGU fue creado en 1993 y aglutina a expertos, sobre todo del mundo académico universitario, técnicos e interesados en el estudio del mundo urbano. Entre otras actividades, realizamos un congreso cada dos años recorriendo diferentes ciudades de una o varias comunidades autónomas españolas (itinerante), y publicamos libros y actas de congresos.

Os invito a entrar en nuestra página web (<http://www.ggu2015.com/>) y twitter (<https://twitter.com/ggeourbana>) y sobre todo participar de nuestras actividades incluso, si alguno lo desea, haciéndose socio del GGU.

Si alguno de vosotros tenéis alguna pregunta, no dudéis en contactarme.

Un cordial saludo,

Jesús

--